

# BERITA TERBARU

## Rapat Koordinasi PDI Perjuangan Bertekad Menangkan Pilkada Belitung Timur tahun 2024

Helmi M. Fadhil - [BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID](http://BELTIM.BERITATERBARU.CO.ID)

Aug 10, 2024 - 12:17



BELITUNG TIMUR - Rapat kerja cabang DPC PDIP Belitung Timur dengan kumpulkan seluruh-pengurus struktural PDI Perjuangan dari DPC Belitung Timur dan semua PAC dan semua ranting untuk rapat koordinasi mendapatkan setiap langkah persiapan memenangkan Pemilukada di Belitung Timur, demikian dikatakan Rudianto Tjen ini, bertempat di gedung sekretariat DPC PDI

Perjuangan Belitung Timur, Jum'at (9/8/2024).

Rudianto Tjen Bendahara Umum DPP PDI Perjuangan memberikan arahan terkait Pemilu Pilkada dimana PDI Perjuangan mengusung pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati bertekad untuk memenangkan Pilkada Bupati dan Wakil Bupati dengan pasangan calon yang sudah dipersiapkan untuk merebut meraih Bupati dan Wakil Bupati Belitung Timur.

"Kita punya calon yang luar biasa yang gerak cepat yang sensitif melihat masalah di tengah-tengah masyarakat bergerak cepat menyelesaikan masalah dan seterusnya Untuk itu saya saya katakan bahwa calon dari PDIP Belitung Timur ini luar biasa, saya ingatkan kepada seluruh kader-kader kita ini kesempatan yang harus kita wujudkan untuk kita bekerja maksimal di tengah-tengah masyarakat kita berjuang untuk seluruh masyarakat Belitung Timur ini. Kamarudin Muten Afa dan Khairil Anwar sebagai pasangannya agar beliau berdua bisa bekerja maksimal untuk menyejahterakan masyarakat" ujar Tjen.





Rudianto Tjen pasangan calon dari PDI Perjuangan yakin ada jalan untuk memperbaiki nasib masyarakat Belitung Timur terutama perekonomian masyarakat yang selama ini sangat terpuruk, sekarang sudah walaupun belum menjadi Bupati sudah tampil di tengah-tengah masyarakat untuk mengatasi masalah-masalah masyarakat ini saya sangat yakin bahwa kalau beliau terpilih menjadi Bupati bersama pasangannya Saya yakin bahwa beliau akan melipat gandakan kerjanya dan program-programnya demi seluruh masyarakat bangsa Indonesia" tegas Rudianto Tjen.

Rudianto Tjen menegaskan seperti kita ketahui bahwa perekonomian yang sulit PHK di mana-mana dan sebagainya sulit mencari lapangan kerja dan sebagainya

sudah kesulitan ekonomi sembako, beliau sudah pikirkan jual beras murah di tengah-tengah masyarakat dengan menggunakan biaya pribadi dan sangat yakin kalau dia menjadi Bupati akan bekerja lebih maksimal lagi.

" Seperti kita ketahui baru-baru ini beliau (Kamarudin Muten/Afa-red) mengadakan bedah rumah yang tidak layak di tengah-tengah masyarakat yang kita katakan kita sudah merdeka selama 79 tahun tapi masih ada rakyat kita yang masih menempati rumah yang tidak layak huni dan beliau cepat tanggap dan beliau ambil action beliau sudah turun ke bawah dan mengadakan jejak rumah untuk masyarakat ini itu baru contoh-contoh yang kita katakan yang sudah dilaksanakan, tetapi kalau kita sebut satu-satu terlalu sombong, tapi intinya yang perlu saya sampaikan bahwa beliau mempunyai cita-cita yang luar biasa, beliau mempunyai cita-cita untuk kemaslahatan masyarakat Belitung Timur" ujarnya lagi.

Lebih jauh Rudianto Tjen mengatakan percayalah bahwa pasangan ini akan bekerja maksimal dan menjadikan masyarakat Belitung Timur ini bertambah makmur dan sejahtera dan kita akan merasakan punya kepala daerah punya pemimpin yang siap maju ke depan di tengah-tengah kesulitan masyarakat.



"Untuk kendaraannya tadi saya lihat teman-teman yang hadir itu dari PDI Perjuangan, ada PKB, ada Hanura, ada PPP, sudah banyak kendaraan dan akan menyusul mungkin satu dua kendaraan lagi akan bergabung bersama kita, saya sangat yakin bahwa partai-partai pengusung mereka berdua juga bertekad untuk kemenangan pasangan calon kita dari PDI Perjuangan dan saya akan berkunjung ke kantor mereka masing-masing (DPP Jakarta-red) dan kita juga akan berbicara tentang partai yang mendukung pasangan ini" ujar tegas yakin.

Kamarudin Muten (Afa) dikesempatan yang sama mengatakan siap maju bergerak cepat dengan harapan menyampaikan yang terbaik bagi masyarakat Belitung Timur yang butuh kesejahteraan dan lapangan kerja kedepan akan terus berbuat baik demi terciptanya kesejahteraan masyarakat.

" Saya sudah bergerak, harapan saya wartawan semua teman-teman kita semua juga bisa menyampaikan yang terbaik kedepannya Belitung Timur akan lebih baik Kalau enggak ya begitulah, untuk hari ini kita sama-sama merasakan supaya bergerak bukan berarti saya seperti orang yang hebat juga, tapi saya punya niat niat saya yang baik. Saya ingin berbuat sesuatu, nah itulah kira-kira"

tegas Afa.

"Masyarakat kita sudah pintar sudah bisa memilih mana yang baik mana yang pura-pura baik, ya kan sudah tahu itu, kalau saya intinya mau berbuat sesuatu yang terbaik" ujar Afa kepada beberapa awak media. (Helmi M. Fadhil).